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◆１番（小川義昭君） 再質問の機会をいただきます。１点です。 

２番目の、収入役の方にお尋ねしました公会計制度の改革、この中における今後の白山 

市の取り組みについて、るる御答弁いただきました。その中で、私の質問の中にありまし 

たように、この必要である企業会計を取り入れた会計制度、今答弁いただきましたように、 

発生主義、それに複式簿記、これは当然必要だと思います。的確な御答弁をいただいたと 

思うんですけれども、最後の方に私が質問しました、何年度から実施の予定なのかという 

回答がちょっと抜けておったような気がしますので、それについてちょっとお答えしてい 

ただきたいなというふうに思います。


